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Дорожит ь честью
своего предприятия

Закончился первый месяц но
вого 1958  года. Большинство про
изводственных коллективов горо
да успешно справилось с выполне
нием плана- В дни соревнования в 
честь выборов в Верховный Совет 
СССР на трудовую вахту встают 
сотня и тысячи передовых рабо
чих, все шире развертывается в 
городе движение за поддержание 
патриотического почина Николая 
Мамая, за дальнейший рост рядов 
рационализаторов.

Наряду с достигнутыми успеха
ми мы не мотом не видеть и недо
статки, мешающие вашему движе
нию вперед.

Низкое качество работы отдель
ных нерадивых рабочих, недооцени 
ка важности качества продукции 
т  стороны некоторых руководите
лей еще часто сводят на нет ре
зультаты труда целых коллекти
вов, заетавданет переделывать уже. 
выполненную работу.

Серьезные нарекания у строи
телей вызывает качество пилома
териалов и другой продукции, по
ступающей со Зверевского и 
Гребневского деревообделочных 
к о мб инат ов (н а чал ьники тт. Оонов
ский и  Барабанов)- 2 9  января при 
разгрузке лесовоза, прибывшего на 
гравийшгсортир-ов о чиую фабрику 
с Гребне в ского ДОКа, оказалось, 
что половину всего материала со
ставляют, мягко выражаясь, дро
ва, непригодные для строительст
ва. На строительство домов посту
пают кривые кровельные брусья, 
с неодинаков ым сечением. Низко 
и качество плинтусов, подоконных 
додак.

По-прежнему большие нарека
ния имеются в адрес завода круп
номерных шлакоблоков (директор 
т. Нейман), из-за нарушения гео- 
нетрическпх размеров строители 
чсе еще рубят блоки. Допуски на 
блоки зачастую не соответствуют 
техническим условиям. Особенно 
небрежно изготавливаются блоки 
Н-А9 и ЙА50, отверстия, предус
мотренные для пробок, необходи
мых при установке подоконников, 
находятся аа разных уровнях. 

Недобрым словам поминают 
строители и бракоделов с завода 
железобетонных изделий (дирек
тор т. Подгурский)- Выпускаемые 
этим предприятием лестничные 
марши, площадки, сантехнические, 
электротехнические и жароупор
ные блоки низкого качества. Серь
езные дефекты имеют плиты пере
крытия, на них встречаются ого
ленная арматура, неровности на 
поверхности, перекосы.

Исправление этих ' дефектов 
приводит к затрате большого ко
личества рабочей силы и средств.

Только на одном квартале крупно
блочного строительства на такие 
дополнительные работы было за
трачено свыше 100 тысяч рублей

Недавно иа квартале крупно
блочных домов произошел из ря
да вон выходящий случай: в то
время, когда подходили к-концу 
отделочные работы по дому М  2 ,!  
и его готовили <к сдаче в эксплуа
тацию, внезапно треснул лестнич
ный марш в третьем подъезде. 
Пришлось принять аварийные ме
ры— подводить дополнительную
металлическую балку, усиливать 
конструкцию. Из-за этого строите
ли сейчас не уверены в качестве 
лестничных маршей и  производят 
испытание лестничных маршей на 
месте, нагружая на них контейне
ры с кирпичом.

Не может похвалиться высоким 
качеством продукции и коллектив 
Куйбы ш евжнГ
ственных предприятий (начальник 
т- Матвеев) .

По этим вопросам состоялись 
десятки совещаний, исписаны го
ры бумаги. Главный инженер 
А ГИД т. Маривенко клятвенно 
обещал принять решительные ме 
ры для улучшения качества сбор: 
ных деталей, hoi положение не из
менилось. Низким еще остается и 
качество продукции, выпускаемой 
конторой подсобных предприятий 
первого района (начальник т. Пет
ров).

Плохо обстоит дел» с качеством 
кирпича, изготовляемого завода
ми Иркутской конторы производ
ственных предприятий (начальник 
т. Васильев). Кирпич, поступаю
щий на стройку, имеет трещины, 
наплывы, не выдерживается его 
толщина, много допускается пере
жога- Администрация, партийные 
и профсоюзные организации этих 
предприятий должны сделать 
серьезный вывод для себя из крн-v 
тики в свой адрес. Все возрастаю
щий объем строительства жилых 
домов и промышленных объектов 
требует от них решительной пере
стройки. Необходимо усилить 
контроль за качеством изготовляе
мой продукции, провести в жизнь 
организационно-технические ме
роприятия, направленные на уст 
ранение брака и дефектов, под
нять общественность на борьбу с 
бракоделами.

Советские люди дорожат честью 
своего предприятия. На передовых 
предприятиях рабочие говорят 
так: «У  нас на заводе —  брак не 
в моде». Усилить борьбу за улуч
шение качества продукции —  не
отложная задача коллективов 
предприятий и строек Ангарска.

28 января в 10 часов ут.ра в 
Большом Кремлевском Дворце ка
чала свою работу пятая сессия 
Верховного Совета Р С Ф С Р  чет
вертого созыва.

В зале присутствуют многочис
ленные гости — ноя-агоры про
мышленности, труженики сельского 
хозяйства, представители интел- 
лигеации, ванны Советской А р 
мии, партийные, советские и проф
союзные работники. Бурными ап
лодисментами депутаты и гости 
встретили появление в правитель
ственных ложах руководителей 
Коммунистической партии и Со
ветского правительства.

Председательствующий — Пред
седатель Верховного Совета 
Р С Ф С Р  депутат И. В. Горошкин 
объявляет сессию открытой. Слово 
для доклада предоставляется 
Председателю Мандатной комис
сии депутату Н. Ф , Игнатову. Он 
сообщает, что взамен выбывших 
депутатов после четвертой сессии 
депутатами Верховного Совета 
Р С Ф С Р  избраны по Кузнецкому 
избирательному округу №  368 Ке
меровской области машинист экс
каватора П , И. Бородкин, по 
Уфимскому — Кировскому избира- 

. тельному округу №  717 Башкир
ской А С С Р первый заместитель 
Председателя Совета Министров 
Р С Ф С Р , Председатель Госплана 
Р С Ф С Р  Н . К , Байбаков.

Сессия единогласно утвержда
ет доклад Мандатной комиссии, 
признает правильными полномо
чия вновь избранных депутатов.

Принимается следующая повест
ка дня работы сессии:

1. О Государственном плане р аз
вития народного хозяйства 
Р С Ф С Р  «а  1956 год.

2. Утверждение Государственно
го бюджета Р С Ф С Р  на 1958 год и 
отчета об исполнении бюджета за 
1956 год.

3. Утверждение Указов Прези
диума Верховного Совета Р С Ф С Р .

По первому вопросу с докладом 
о  ГтеударстТ^ЯкШГ 
народного хозяйства Р С Ф С Р  на 
1958 год выступил первый замес
титель Председателя Совета Мини
стров Р С Ф С Р , Председатель Гос
плана Р С Ф С Р  депутат Н. К. Бай
баков.

Н а вечернем заседании сессии 
депутаты приступили к обсужде

нию плана развития народного хо
зяйства Р С Ф С Р  и Государстве!!?;/, 
го бюджета республики на 1958 
год.

Первым в прениях выступил 
депутат Н. Н. Родионов (Ленин
град). Он внес предложение ут
вердить Государственный план раз
вития народного хозяйства и бюд
жет на текущий год.

Н а вечернем заседания высту
пили также депутаты В, С. Ш апо
валов (Кемеровская область), 
3 .  В. Миронова (М осква), Ю . Л. 
Воинов (Тульская область), В. И. 
Муравленке (Куйбышевская об
ласть), И. П. Астайкин (М ордов
ская А С С Р ) и другие.

29 января на заседаниях сессии 
продолжалось обсуждение Госу- 
Дарственяого плана развития u s- 
родного хозяйства н бюджета 
Р С Ф С Р  на 1958 год. В прениях 
выступили депутаты А. Г. Валиу- 
лина, М. М» Баранов, А. В. Горш
ков, С. В. Курашов, В. А . Черно- 
шеиц, К. М. Абдулина и другие.

30 января состоялось заключи
тельное заседание пятой сессии 
Верховного Совета Р С Ф С Р  чет
вертого созыва

Председательствует заместитель 
Председателя Верховного Совета 
Р С Ф С Р  депутат К. М. Быков.

Продолжается обсуждение Го- 
сударственного плана развития на
родного хозяйства Р С Ф С Р  и Го
сударственного бюджета республи
ки на 1958 год.

С большой речью на сессии вы
ступил член Президиума ЦК 
КПСС, Председатель Совета Ми
нистров Р С Ф С Р  депутат Ф . Р- 
Козлов, тепло встреченный соб
равшимися, Он сказал, что депута
ты в своих выступлениях постави
ли ряд вопросов большой государ
ственной важности, внесли пред
ложения, вскрывающие крупные 
народнохозяйственные резервы, 
высказали справедливые критиче- 

в адрес Совета-я^.очания
и отдельных

WA7*Министров
республиканских органов.- 
Министров внимательно рассмот
рит эти предложения и критичес
кие замечания и примет необходи
мые меры.

Трудящиеся Российской Феде

рации, как и все народы Советско
го Союза, говорит в заключение 
тов. Ф . Р. Козло®, под испытан
ным руководством Центрального 
Комитета Коммунистической пар
тии уверенно идут по пути, ука
занному бессмертным Лениным 
Нет такой силы в мире, которая 
могла бы остановить это победо
носное шествие великой армии 
строителей коммунизма. Как бы 
нн пытались наши враги затормо
зить неодолимый ход истории, по
беда будет за  нами, победа будет 
за коммунизмом.

Обсуждение Государственного 
плана развития народного хоаяй 
ства и Государственного бюджета 
республики на 1958 год ваканчи 
вается.

С заключительным словом вы 
ступает первы^ заместитель П()ед 
седателя Совета Министров 
РС Ф С Р, Председатель Госплана 
республики депутат Н. К. .Байба
ков. Затем Верховный Совет еди- 
негласно принимает Закон о Госу
дарственном плане развития на
родного хозяйства Р С Ф С Р  на 
1958 год.

После заключительного слоаа 
Министра финансов Р С Ф С Р  депу
тата И. И. Фадеева единогласно 
принимаются Закон о Государствен 
ном бюджете Р С Ф С Р  на 1958 
год и Постановление по отчету об 
исполнении бюджета за 1956 год. 
Государственный бюджет Р С Ф С Р  
на 1958 год утвержден по доходам 
в сумме 190.523.654 тысячи руб
лей, по расходам — в сумме 
190.523.654 тысячи рублей.

Сессия переходит к последнему 
вопросу повестки дня — утверж
дению Указов Президиума Верхов
ного Совета Р С Ф С Р , принятых 
между четвертой к пятой сессия
ми.

С докладом по этому вопросу 
выступил Секретарь Президиума 
Верховного Совете Р С Ф С Р  депу
тат И. Н. Зимин. Указы Президи
ума Верховного Совета Р С Ф С Р  
Утверждаются единог----

Пятак 1-Л5Тгя~Т5&-? 
та Р С Ф С Р  объявл

День нашего города
О бязательства теплостроевцев

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОГО СОВЕТА 
ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

3 февраля в 2 часа дня во- Дворце культуры созывается 6 сессий 
городского Совета депутат» трудящихся. Исполком,

Горячо поддерживая инициати
ву передовых предприятий города 
о развертывании социалистическо
го соревнования в честь выборов в 
Верховный Совет СССР, наш кол
лектив обязался выполнить годо
вой производственный план к  20 
декабря, план первого квартала—  
к  25 марта, за счет экономии ма
териалов, лучшей организации 
труда, использования механизмов 
и транспорта, снижения наклад
ных расходов обеспечить сверх
плановую прибыль в сумме 400  
тысяч рублей, повысить произво
дительность труда на 102 про
цента. Все объекты сдавать в экс
плуатацию только на «хорошо» и 
«отлично». Наши рабочие, ИТР и 
служащие берутся выполнить в 
установленные сроки все объекты 
промплющадки, а также работы по 
Хабаровскому, Амурскому, Бурят- 
Монгольскому, Читинскому и  дру
гим совнархозам.

Ввиду предстоящих огромных

работ, каждый квалифицирован
ный огнеупорщик и монтажник 
обязался готовить кадры из числа 
новых рабочих и систематически 
повышать свою производственную 
квалификацию.

Выполняя решения ЦК КПСС и 
Совета Министров СССР о даль
нейшем развитии жилищного стро
ительства, наш коллектив обязал
ся построить собственными сила
ми и сдать в эксплуатацию в пер
вом квартале 1958  года 5 одно
квартирных домов в пос. Бай- 
калыже, кроме того выстроить и 
сдать в эксплуатацию до конца го
да собственного жилфонда в ко
личестве 140 кв- метров.

Принимая на себя эти обяза
тельства, ваш коллектив вызвал 
на социалистическое соревнование 
коллективы «Стальмонтажа 3» и 
« Ст р о йтер мощ о ля ц и и ».

Л. Алашкевич,
с екретарь парторга низации,

Добро пожаловать 
в новый дом

Хороший подарок получили ма
лыши крупноблочного квартала, в 
квартале открылись-детясли. Зда
ние детских яслей хорошо обору
дован®' медсанчасть приобрела для 
малышей множество игрушек.

Добро пожаловать, малыши, в 
новый дом!

В. Узбянов.

Говорит комсомольский 
контрольный пост

В механосборочном цехе ремоят- 
нкгмеханического завода хорошо 
работает комсомольский штаб по 
борьбе с производственными поте
рями.

Штаб выпускает листовки-сиг

налы, которые вывешиваются на 
специальной доске. Тут же поме
щаются и ответы администрации 
о мерах, принятых для устране
ния недостатков, указанных в 
сигналах.

Новые предложения  
рационализаторов

Пятьдесят предложений внесли 
в январе рационализаторы первого 
строительного района- Особенно 
активно участвовал в рационали
заторской работе коллектив меха
нических мастерских отдела глав
ного механика. •

На днях на совете БРИЗа райо
на рассматривались новые предло
жения рационализаторов. Инте
ресные предложения внесли бри
гадир слесарей т. Ходанович, кра
новщик т. Водякин, слесарь
т. Харлан. Тов. Харлан, например, 
предложил приспособление —  ог
раничитель подъема высоты гака  
крана, новую конструкцию кара
бина для монтажных поясов- Со
вет БРИЗа нашел эти предложения 
полезными и  решил внедрять их 
в производство. .

Были рассмотрены также пред
ложения рационализаторов тт.
Данько, Уварова, Зуева и других:



Навстречу выборам в Верховный Совет СССР

Агитатор на участке
Анатолий Петрович Гордиелко дом- Обо всех изменениях сообща-

уже длительное время раоотает 
агитатором в нашем доме Л'5 20 
18-то квартала,. Это очечь энер
гичный и общительный молодой 
человек. Когда он приходит, вея

ет, находит время и вторично за
глянуть в дом в один день.

У  А, П. Гордиенко с избирателя
ми настоящие товарищеские отно-

яалга трехкоинатяая секция мигач- ш е т я .  Хочется пожелать, чтобы
оживляется. Он с каждым мот, ет 
найти общий язык, с избирателем 

' любого возраста умеет поговорить.
Обо всех мероприятиях на агит

пункте Анатолий Петрович успе
вает всегда предупредить весь

у всех агитаторов со всеми изби
рателями были такие отношения, 
чтобы больше было таких агитато
ров, как Анатолий Петрович Гор- 
диенжо-

А, Кривоусова,
избиратель.

Составляем списки избирателей
В настоящее время во всех кол- В настоящее время закончено 

лективах жилищно-коммунальной оборудование агитпункта, выве-

Ч то нужно для создания комплексных 
бригад отделочников

Вопрос, поднятый ® статье полного совмещения профессий, 
н .  Семенова («Знам я коммунизма» поэтому освобождающиеся профес- 
№  9 (913) от 22 января 1958 г), 
неоднократно обсуждался в коллек-

жонторы строительства проводят-ея 
собрания рабочих и служащих, на 
которых обсуждается постановле
ние декабрьского Пленума ЦК 
КПСС «О работе профессиональных 
Союзов СССР» и  задачи по подго
товке к  выборам в Верховный Со-

шены бюллетени для обозрения- 
Агитаторы обходят свои дома, со
ставляют списки избирателей, 
приводят беседы по положению о 
выборах.

Все коллективы домоуправле-
вет СССР. Проведено совещание ний берут повышенные седвали-
агитаторов а  секретарей цеховых 
парторганизаций. Агитаторам рас
сказано о значении предстоящих 
выборов, они познакомились с 
планом работы агитпункта избира
тельного участка № 33-874 , где 
заведующим агитпунктом утверж
ден т. Мартыненко, председателем 
избирательной комиссии —  т. Ма
сальский. За каждым агитатором 
закреплены согласно плана дома.

стические обязательства в честь 
выборов в Верховный Совет СССР.

А. Кийко, 
заместитель секретаря партбюро.

Ф и т с

тиве отделочников, были попытки 
к созданию комплексных бригад по 
отделке зданий, но, к сожалению, 
далее попыток дело не пошло.

В чем же причина?
Во-первых организация работ

во всех случаях комплексными 
бригадами представляет собой наи
более прогрессивную форму орга
низации труда, возможную при 
совершенно нормальной организа
ции производства. Если в общр- 
строительном цикле основными
факторами для нормальной работы
комплексной бригады является
четкое, бесперебойное снабжение 
конструкциями и материалами, и 
бригада не зависит от фронта ра
бот (ей необходимо лишь место, 
где строить здание), то в цикле от 
делочных работ для создания ус
ловий работы комплексной брига
ды кроме бесперебойного снабже
ния необходим еще подготовленный 
фронт работ, который в наших ус
ловиях зависит от строительного 
района и от монтажных субподряд
ных организаций (сантечкиг и, элек
трики и т. д.). Причем этот фронт 
должен готовиться с надлежащим 
опережением. При большом piano- 
образии профессий в отделочной 
бригаде—столяры, штукатуры,
маляры, плотники, стекольщики 
изолировщики, лепщчки, жестчн- 
щики, печники — трудно достичь

" « п п о ж е н и я  избирателей
-  'уш р а в - 

1 «Союзпроммонтажа» 
'проводят разъяснительную работу 
среди избирателей участка ■№ 22, 
расположенного в поселке Бай- 
кальск. Избиратели активно соби
раются на беседы, интересуются 
вопросами внутренней и междуна
родной жизни страны.

Вместе с тем население поселка 
высказывает очень много претен
зий к  руководителям городских ор
ганизаций- В по-селке одна школа, 
дети учатся в три смены, а неко
торые малыши вынуждены ходить 
в школу в город. Избиратели про
сят также, чтобы в поселке от
крыли филиал детской библиотеки.

Плохо работают автобусы. Ра
бочие зачастую опаздывают на. ра
боту-

В день выборов народных судов 
на избирательном участке даже не 
было буфета.

С. Романенко.
агитатор.

Москва, В число научно-ис
следовательских учреждений 
Академии наук С ССР недавно 
вошел фитотрон Института фи
зиологии растений имени К. А. 
Тимирязева. Фитотрон — стан
ция искусственного климата, где 
проводятся сложные экспери
ментальные работы. Исследова
ния направлены на увеличение 
плодородия и повышение уро
жайности сельскохозяйствен
ных культур.

В лабораториях создаются 
различные климатические усло
вия для растений. Здесь могут 
быть созданы сильнейшая жара, 
жестокий мороз, иссушающие

суховеи или весенняя погода.
На ситнике: в лаборатории,

где изучаются свойства расте
ний, позволяющие им выдер
живать опасные морозы о при
родных условиях.

сии должны иметь подготовленной 
фронт работ для переход на сле
дующий объект. Вот этого-то р а в 
нейшего фактора —  нормального 
фронта работ—отделочники до сих 
пор не имели.

Рассмотрим этот вопрос. Совер
шенно правильно пишет т. Семенов, 
что, согласно технических условий, 
норм и правил строите\ьных ра
бот, отделочные работы должны 
начинаться в здании, полностью 
законченном строительными рабо
тами, смонтированным центра м- 
ным отоплением, с подземными
коммуникациями. З а  весь период 
существования отделочного колхек- 
тива ни одного дома в та кож со
стоянии сдано не было. Не говоря 
уже о сантехнических работах, все 
объекты сдаются со значительном ! 
строительными недоделками, нека
чественными панелями и т. д., в 
результате * чего отделочники за 
1957 год выполнили работ по пере
делке брака строителей и недодел
кам более чем на 500 тысяч руб 
Хей.

Автор в начале своей статьи ссы
лается на опыт отделочников трес
та «Мосстрой», при этом он види
мо не учитывает, что- специфика ра
бот, выполняемых отделочниками 
Ангарска, значительно отличается 
от специфики отделочников Моск
вы. Отделочники Москвы присту
пают к ведению работ при наличии 
смонтированного центрального ото
пления, водопровода, канализации, 
газификации, толов всех видов, 
облицовочных лестничных маршей, 
полностью установленных, по ходу 
монтажа стен, остекленных окон
ных блоков, законченной вентиля
ции. Отделочники же Ангарска вы
полняют весь указанный цикл, в то 
время как сантехнические работы 
ведутся после окончания оштука
туривания, настилки полов и т. д. 
Зачастую отделочные работы на
чинались в зданиях без крыши и 
без верхних этажей, без подземных 
коммуникаций. Да и сейчас штука
турные работы ведутся в пяти 
крупноблочных домах без крыш 
или с недоделанными крышами. 
Сроки и графики сдачи объектов 
под отделку систематически нару
шаются.

Можно ли говорить о комплек
сных бригадах сейчас? В коллективе 
460 маляров. Чтобы обеспечить их 
работой, нужно иметь подготовлен
ных к отделке минимум 9 долгов по 
44— 48 квартир (при норме малчр 
должен сделать одну квартиру в 
месяц). Н а 1 января тепло было 
подано только в два подъезда дома 
7-76 и с 15—20 числа еще в 2 до
ма. (Д ва с (Половиной дома вместо 
девуги!) Маляры вынуждены про

стаивать, работать на любых чер
новых работах, они обречены на 
низкий заработок. А  ведь в 1 квар
тале должно быть сдано 16870 
квадратных метров жилья.

Не может быть сомнения, что в 
марте снова будет штурмовщина. 
Коллектив отделочников пытался 
создать комплексную бригаду тов. 
Якимчука на доме 1-74 в 1956 го
ду. Эта бригада просуществовала 
только на этом объекте и по мере 
освобождения отдельных профес
сий из-за отсутствия готового 
фронта была распределена на от
дельные объекты.

В настоящее время мы не в сос
тоянии даже составить Трафик дви
жения бригад по объектам хотя бы 
на 2—-3 месяца.

Несомненно, при условии равно 
мерной передачи под отделку не 
менее 5 домов з  месяц, полностью 
законченных строительными рабо
тали, с подземными коммуника
циями, планировкой грунта до 
красных отметок и с полностью 
смонтированным центральным ото
плением, водопроводом, канализа
цией, газификацией, в отделочном 
коллективе будут созданы комплек
сные бригады.

Нами намечена организация в 
будущем комплексных бригад в 
шух вариантах. Имея в  виду, что 

для охвата комплексной бригадой 
полностью жилого объекта (44—48 
квартир-), необходимо иметь в ее 
составе не менее 100— 120 человек, 
будут созданы, как уже нами прак
тиковалось, две комплексные брига
ды по 50—60 человек с разделе
нием работ по следующим циклам.

1-й цикл: Штукатурные работы, 
полы, установка оконных и двер
ных блоков, остекление, яентиля-

т е яодготевка'Тгогг'МвАярные 
работы.

2-й цикл: малярные работы,
подгонка оконных створок, навеска 
дверей, простружка полов, поста
новка оконных и дверных прибо
рам , т. е. все работы до сдачи объ
ектов в эксплуатацию.

По второму варианту Зг—4-м 
комплексным бригадам будет пору
чено по одному подъезду с выпол
нением полного1 комплекса отделоч
ных работ. При этом варианте 
очень важно, чтобы своевременно 
был готов следующий объект для 
перехода освобождающихся про
фессий.

Какой вариант окажется лучше, 
покажет время.

М. Мучников,
начальник производственно- 
технического отделения. .

Л . Пустынников, 
начальник отделения труда и 

зарплаты 5-го строительного 
района.

ПРОФСОЮЗЫ-ШКОЛА КОММУНИЗМА

Начало большого дела
В январе групком строительст

ва провел однодневный семинар 
профгрупоргов, общественных ин
спекторов по охране труда, культ- 
с-ргаютаторов, рабочих контроле
ров, а также трехдневный семинар 
председателей рабочих, местных, 
заводских и цеховых комитетов- 

Участники семинаров прослу
шали лекции по материалам де
кабрьского Пленума ЦК КПСС, по 
вопросам трудового законода
тельства, социального страхова
ния, труда и заработной платы, 
доклад об организационно-массо
вой работе. В заключение началь
ник стро:ггелства рассказал об 
итогах работы коллектива строи
телей в 1957 году и о за
дачах на новый год. Начальник 
отдела рабочего снабжения т. То

карев выступил перед рабочими 
контролерами.

Активное участие слушателей 
семинаров, масса вопросов, зада
ваемых ими, говорит о том, что 
профсоюзный актив строительства 
заинтересован в устранении име
ющихся серьезных недостатков в 
профсоюзной работе.

Семинарами «хвалено 818 че
ловек. Профгрупоргам розданы 
журналы учета профсоюзной ра
боты и предложений, вносимых 
рабочими и служащими по улуч
шению производства.

В феврале, марте учеба проф
союзного актива продолжится.

А. Пантелеева,
зам. председателя групкюма
строительства.

Советские профессиональные со
юзы переживают небывалый подъ
ем в своей большой и разносто
ронней деятельности. .Этот подъ
ем выэван всенародным признани
ем заслуг профсоюзов перед Со
ветским государством — награж
дением их орденам Ленина, исто
рическим постановлением декабрь
ского Пленума Ц К КП СС о рабо
те советских профсоюзов.

З а  пятьдесят лет наши проф
союзы иод руководством Комму
нистической партии прошли герои
ческий путь своего развития. Рож
денные в классовых битвах первой 
русской революции, они сыграли 
выдающуюся роль о победе Вели
кого Октября, С установлением 
Советской власти профсоюзы ста
ли организацией господствующего

трудящихся. Как наиболее массо
вые организации рабочих и служа
щих, они сплачивали трудящихся, 
воспитывали их в  духе коммунизма, 
учили управлению производством, 
были активными участниками всей 
государственной жизни.

В великие победы социализма 
немалый вклад внесли наши про
фессиональные союзы. Они помог
ли партии и Советскому государ
ству вырастить и выдвинуть из 
среды рабочего класса многочис
ленные кадры хозяйственных ру
ководителей. При активном учас
тям профсоюзов массовый харак 
тер приобрело соревнование за не
уклонный рост производительности 
труда, за новые успехи в развитии 
социалистической промышеляности 
и сельского хозяйства. Многое сде-

рабочего класса, призванного вмес- лано профсоюзами для повышешт
те с трудовым крестьянством по
строить новое, социалистическое 
общество.

Коммунистическая партия, вели
кий Ленин уже <в первые годы Со
ветской власти дали профсоюзам 
ясную перспективу их деятельно
сти. Школой управления, школой 
хозяйничанья, школой коммунизма 
назвал профессиональные союзы 
В. И. Ленин. Через них наша пар
тия связана с миллионными мас
сами рабочих о» служащих, ® них 
она видит опору о прочедсяэди сво
ей политики среди широких масс

материального благосостояния и 
куЛ>турного уровня трудящихся.

З а  последнее время наши проф
союзы, объединяющие почти 50 
миллионов рабочих и служащих, 
улучшили и активизировали свою 
работу. Это сказалось на росте 
рядов новаторов производства, раз
витии новых форм социалистиче
ского соревнования. Профсоюзы 
помогают ставить и успешно ре
шать важные вопросы труда и за
работной платы. Повысилась роль 
профсоюзов в выполнения наме
ченной партией широкой програм

мы жилищного строительства.
Н о в работе профсоюзов имеют

ся и серьезные недостатки Долг 
советских профсоюзов — еще шире 
привлекать трудящихся к управле
нию производством, еще выше под
нимать творческую инициативу 
и активность трудящихся в комму
нистическом строительстве, еще 
теснее сплачивать их вокруг Ком
мунистической партии. Особенно 
возрастает роль советских профсо
юзов в связи с реорганизацией уп
равления промышленностью и стро
ительством, осуществленной парти
ей и правительством. «Централь
ной задачей профсоюзов,—гово
рится в решении декабрьского 
Пленума Ц К КПСС,— является 
мобилизация масс на борьбу за 
дальнейший подъем всех отраслей 
народного хозяйства, дальнейшее 
укрепление экономического могу
щества и оборонной мощи Совет
ского государства, за  выполнение 
и перевыполнение народнохозяй- 
Ьтвенных плавов, за  технический 
прогресс, за непрерывный рост 
производительности труда, за стро
жайшую экономию и бережливость 
во всех звеньях народного хозяй
ства, за максимальное использова
ние всех резервов и возможностей 
для быстрого роста промышленно
го и сельскохозяйственного произ
водства, для дальнейшего подъема 
уровня материальной обеспеченно
сти и культуры трудящихся», 

Многогранна работа профсою
зов. Чтобы поднять ее на уровень



Дядя Яетя
В один из воскресных дней иает (разогревать насосы- В 8 

к  запорошенной снегом юрте часов вечера сменились рабо 
подошла дежурная машина- В чие, а слесарь еще не fin  ел из 
дверь, внося с собой морозный цеха. Заработали насосы, пх- 
воздух, вошла девушка. лаждающая вода полилась в

— Здравствуйте! «ру оашкн» холодильников. Ма
шинист включил компрессор. 

На приве'йявде никто не от- Дцруг  в моторе послышался 
ветил, только из комнаты до- подозрительный стук. «Может 
носились веселые детские голо- э.тектррп-сд вызвать?»— подума- 
са. Девушка осторожно подо т  кнсл0,р(),дтавя> Ц„ дядя Пе- 
шла к  двери, которая вела в тя СуСТИЛСЯ у Же у мотора, 
низкую овальную комнатку и, ра з .д:аа повернул вал вручную, 
раздвинув драпировочную за- опять СТуК Минуту-две с j to - 
навесь, увидела хозяев. На по- сарЬ оглядывает мотор- Может, 
лу, окруженный тремя Детьли, поломк:а в якоре и надо заме
си дел мужчина лет 35, русьш, нить М0ТОр? Докрутил еще вал. 
с прямыми чертами лица и что- Эдет, стук раздается не в самом 
то мастерил в «детском царст- МОТОре) а где-то под шккьом. 
ве».

О МУКАХ ПОЧТАЛЬОНОВ
Начальнику отдела доставки Ле 65/24. Наконец, с помощью старо- 

ониду __Ннколаевичу Полещуку ж и лот, адресного стола местожи-
жарко. Посетители, незваные, не
прошеные валом валят. И все с 
претензиями:

—Газет третий 
случилось?

день нет. что

— Дядя Петя, я за вами, —  
громко произнесла девушка.— 
Сегодня долго вас не задер-

Дядя Петя машет головой, чуть 
улыбается и говорит'

— Ну-ка, девчата, помогите 
шкив снять. —  Да ведь это .

жим: поставите манометры, шпонка слабла,— говорит он,
указатели уровня жидкости да вытаскивая из гнезда стальную

пластинку. Уверенной поход
кой подходит к  верстаку и

сальники забьете, часикам так 
к  6 справитесь.

Петр Гаан спокойно встал с приносит запасную шпон чу.
пола и прошел в кухню. В две- — g ce Готово! Включайте- 
рях появилась молодая белоку-
рая женщина в телогрейке и с Загудел мотор. Ремни потя- 
подойником в руках. Сменив нуля маховик компрессора, он 
домашний костюм на работав завращался сначала медленно, 
брюки и куртку, дядя Петя бро- потом с невероятной оыстротои,

и компрессор куб за кубом

гельство адресата определено. 
Письмоносец отыскал дом. В каком 
подъезде нужная квартира? Как ее 
отыскать, если на двери нет надпи
си, а у входа в подъезд не обозна
чены квартиры. А сколько таких 

—Вместо журнала принесли «Ме- ДОмов в Ангарске!
дицинский работник», разберитесь! , .

Мното бед у почтальонов город- 
—Не досчитываюсь 14-го тома ской конторы связи, но все эти бе- 

Золя,—проверьте, пожалуйста, по дЫ—щепки в сравнении с теми пре- 
своим книгам. пятствиями, что приходится пре-

Леоиид Николаевич записывает одолевать доставщикам телеграмм 
претензии в специально заведен- и письмоносцам рабочих поселков, 
ную для этой цели тетрадь и обе- т„т.то уж, действительно, тем-
щает разобраться, jm > разбираться „
Полещуку некогда, С одной сторо- НЬ1И лес*
вы осаждают жалобщики, а с дру- 3-е отделение связи, что находит- 
гой... ся is Майске, обслуживает поселок

—-Леонид Николаевич, кто поне- с прилегающими к нему Нахалов
ками (так называются дома само
вольной застройки). А  улиц в На
халовках каких только кет. В На
халовке, что в сторону Кито я, есть 
1-я и 2-я Трактовые улицы, Ново- 
Трактовая, два Трактовых переул
ка, четыре улицы Железнодорож
ных, три Береговых, Подгорная. И

сет почту а горсовет,—четвертый 
день лежит?

—Леонид Николаевич !— пись
моносец 10-го участка заболела.

—Зашились мы, ох и зашились,- - 
сокрушается Полещук.

-А почему?

еает на хода:
— Маруся, меня на работу. 

К вечеру терну'•ь

стал всасывать воздух- В две
надцатом часу ночи дядя Петя, 
одевая шубу, вынул из кармана 

Через пять минут машина домашнее и. откусы
вая, сказал:

— Теперь можно перекусить. 
— Может, позвонить, маши-

въезжает в ворота монтажной 
конторы строительства. На 
кислородной установке непри
вычная тишина. Петр Гаан бы
стро проходит в слесарную, Ну  вы3вать? —  забеспокоились 
открывает шкаф и, набрав в е с глаза Пе.
руки разных ключей, идет к *
аппарату. Через полчаса, при- Ти 'Озарились веселым огонь- 
ведя в порядок щит утгравле- ком, а на резко очерченных 
ния, он кричит: тонких губах засияла улыбка.

— Девчата, осушительную — Нет, девчата, я пешечком 
оатарею крепко затянули/ Что? пройдусь по моровцу,— ответил 
Помочь?

Из насосной прибежала маши

нист Вера Цветкова:
— Дядя Петя, пока мы стоя

ли, оба насоса замерзли!

он.
Выйдя на улицу, он убедил

ся в ритмичности выхлопов, 
издаваемых компрессором, и 
его небольшая фигура скрылась

Дядя Петя подводит шланг за воротами цеха.
от парового отопления и начн- М. Векшина.

мое. с одинаковым номером. Да 
добро было бы, если б номера шли 
по порядку, а то ведь дом 6, а ря
дом 14, а через два дома 50. Иной 
раз и сам человек не знает, на ка
кой улице живет. Выписал, напри
мер, В. Курдюков «Пионерскую 
правду» на свой адрес: «2-я Май
ская, 6», Ждет газеты неделю-дру- 
гую, нет, пришел на почту выяс
нить, и... выяснил, что живет он 
не на 2-й Майской улице, а во 2-м

 О, причин много.—Леонид Ни- на каждой улице по нескольку до-
колаевич начинает загибать паль
цы.

—Начался новый год. Кто полу
чал одну газету, теперь три выпи
сывает. А  доста/вочные карточки
нам «Союзпечать» передала 31 де
кабря. Раиьше, видите ли, никак 
не могли. А  мы можем, мы долж
ны за один день и ходов кки, и 
контрольные сортировочные табли
цы составить? Ясно, опоздали не н а  ivi'anvnvn rA n uv, а  о
жалобы посыпались. Составили хо- Май<ж<>м переулке в доме №  ь 
довики, таблицы, разобрались, что 
к чему. Переадресовки пошли. Вон Письмоносец Клавдия Власовна 
их сколько! Каждый день по уе- Полякова знает географию Наха- 
лой пачке получаем. Ладно бы еще ловок лучше всех: три года она 
переехал человек в новый дом, а разносит почту по Береговым. Бо- 
то ведь живет на старом месте, а ЛОтным, Трактовым, но и ей труд- 
адрес 2- квитакции записан непра- ноаато приходится, 
вильно. 11рй :ихгд.— шчблн . —Гдр -г-ут разберешься,—расска-
сам не догадался проверить, а пй- _ ,  иазвания улиц
иоват почтальон. С письмоносца -зьтает она, есл», -,—  
все спрашивают а в каких уело- и домов меняются чуть ли 
виях он работает? В Ангарске ведь каждый год. Была 2-я I рактовая 
каждый дом два названия имеет— на моем участке, а теперь
один номер по улице, другой—по 
кварталу.

Оснований для возмущения у 
Полещука больше чем достаточно. 
Вот, к примеру, дом 1 107 кварта
ла. По улице Горького числится 
домом 17 21/2. Через дорогу сто
ит дом 1 106 квартала и тот также 
считается домом 17 ш> улице Горь
кого. Жильцы домов 7 и 9 10?
ква!ртала считают, что они живут 
по ул. Чайковского, ибо эта улица 
даже в их паспортах отмечена, ® 
действительности же она назьюает-

стала
Озерной, а некоторые ее Обрыв
ной зовут. Домов под №  14 на 
ул и т  четыре, под Ха 6—два, под 
№  18— два. В доме №  137 жил 
некто Черноморец, продал, его дру
гому лицу. Теперь этот же дом 
обозначается 111 номером.

На столе у начальника отделе
ния Александра Ивановича Жера- 
вина лежит письмо, пересланное 
из Китоя. Его надо доставить по 
адресу, а адрес таков: «Ст, Ки-
той, строится на колхозной зем
ле, Нахаловка, ул. Завозерная

Запорожская область. В 1957 
году на компрессорном заводе аы 
пущено несколько новых видов 
компрессоров высокого давления 
Среди новой продукции интерес 
представляет этановый компрессор 
типа ЗПГ-13/10 производитель
ностью 13 кубических метров газа 
s  минуту с конечным давлением 10 
атмосфер.

Такой компрессор широко при
меняется в химической промышлен
ности для производства резины, 
пластмасс.

На снимке: новый этановый ком
прессор в сборочном цехе завод*

Фотохроника ТАСС

Продолжим
разговор

Значительным событием в куль
турной жизни нашего города явил
ся кинофестиваль и встреча ангар- 
чан с творческими работниками 
киностудии имени Горького. Х о
чется с особой благодарностью от
метить демонстрировавшийся т*- 
оед цГГ^чей фильм «F

ся Школьной, а улица Чайковского Свинину Ник. Николаевичу». Тут
пройдет дальше за 89 кварталом, 
которого иа карте города еще нет. 
Вот и гадает почтальон, куда нести 
письмо с адресом ул. Чайковского.

новых задач, стоящих перед нашим 
народом, потребуется еще шире ис- 

^-пользовать все формы вовлечения 
трудящихся в управление произ
водством, всемерно развивать у 
mix инициативу и почин, чувство 
высокого долга перед Родиной. 
Речь идет прежде всего о даль
нейшем совершенствовании и 
развитии таких форм деятельнос
ти, как социалистическое соревно
вание, 'Производственные совеща
ния, коллективные договоры на 
предприятиях, движение рациона
лизаторов и изобретателей. Эти 
формы работы профсоюзов рожде
ны самой жизнью, условиями 
социализма, но они еще не всегда 
используются в по.уюй мере.
. В руководстве социалистическим 

"'соревнованием, например, еще 
много1 формализма, ве всегда соб
людаются ленинские принципы: 
гласность, сравнимость резуль
татов, возможность практического 
повторения опыта и товарищеская 
взаимопомощь. Главное состоит в 
том, чтобы в соревновании уча
ствовали все рабочие и инженерно- 
технические работники, чтобы 
каждый рабочий добивался выпол
нения и перевыполнения норм 
вырабоггки, а опыт передовиков 
производства становился достоя
нием широких масс.

Особенно важное значение при
обретает работа постоянно дейст
вующих производственных совеща
ний. В них находит свое выраже
ние правильное сочетание принци

пов единоначалия и контроля сни
зу в управлении социалистическим 
производством. Широкое участие 
в деятельности этих совещаний ра
бочих, инженерно-технических ра
ботников, представителей админи
страции партийных »  комсомоль
ских организаций будет служить 
делу широкого использования твор
ческой активности масс *  борьбе 
за образцовую организацию труда 
и производства.

В постановлении Пленума ЦК 
КПСС предусмотрено, чтобы пла
новые органы при подготовке пред
ложений оо проектам производст
венных планов, а также при рас
смотрения вопросов труда и быта 
учитывали мнение фабрично-завод
ских комитетов. Профсоюзам пре
доставлено право осуществлять не
посредственный контроль за соблю
дением трудового законодательст
ва и выполнением коллективных 
договоров. Фабрично-заводские 
комитеты пользуются правом вы
сказывать свое мнение по кандида
турам, выставляемым на руково
дящие хозяйственные должности. 
Без согласия профсоюзов не будет 
допускаться и увольнение рабочих 
и служащих. -ч

Важнейшей задачей профсоюзов 
является улучшение условий труда 
и быта (рабочих и служащих. Воп
росы пркхизавдетва, труда и его 
охраны, быта ш культуриог-о об- 
служивамия трудящихся, как пра
вило, ашроко отражаются в коллек

тивных договорах. В этих докумен
тах определены взаимные обяза 
тельства как рабочих, так и адми
нистрации. В интересах тех t дру
гих — добиваться, чтобы коллек
тивные договоры безусловно вы
полнялись, чтобы к нерадивым хо
зяйственным руководителям при
нимались необходимые меры воз
действия.

Важная и почетная обязанность 
профсоюзов — добиться улучше
ния жилищных условий и куль
турного обслуживания трудящих
ся. Профсоюзные организации не 
могут быть равнодушны к фактам 
невыполнения программы жилищ
ного и культурно-бытового строи
тельства, к недостаткам в работе 
столовых, магазинов, клубр®, боль
ниц. Их должно интересовать все, 
что касается яужд и запросов тру
дящихся. Работа детских учрежде
ний или распределение путевок в 
дома отдыха и санатории, назначе
ние пенсий и пособий или художе
ственна я самодеятельность — все 
это требует внимания и заботы 
профсоюзов.

Воодушевленные вниманием и за
ботой Коммунистической партии, 
советские профсоюзы приложат все 
силы к тому, чтобы быстрее прет
ворить в жизнь разработанную 
партией гигантскую программу 
коммунистического строительства в 
нашей стране.

Н, Поляков,

уж невольно Ваньку Жукова вспо
мнишь, он писал куда понятнее. Но 
дело не только в путанице с номе 
рами да в неточности адресов. Есть 
зло, с которым письмоносцы не в 
силах бороться.

Вот содержание докладной на 
имя начальника 3-го отделения 
связи:

«Нач. 3 ГО С
от письмоносца Поляковой

Прошу рассмотреть мое за
явление и принять меры с со
баками, т. к, невозможно хо
дить по участку. Пусть при

зовут через горсовет владель
цев собак—ул. Трактовая, 10 
(Сидорук Н.), 2-я Трактовая. 
50-а (Бударин), 2-я Тракто
вая, 27 (Астафьев). 2-я Трак
товая, 33 (Мезенцев), 

2-я Трактовая, 48 (Панова), 
Береговая, 8-а (Тетерин), Бе
реговая, 32 (Кузнецов)».

Были случаи, когда собаки сби
вали письмоносца с ног, кусали. 
«До каких .пор мы будем терпеть 
это зло?»—возмущаются почтальо
ны.

(Окончание на 4 стр.).

ши гости писатель Аркадии Пе<~ 
венцев и оператор В, Гинзбург в 
содружестве с корейскими товари
щами создали нужный, интересный 
фильм. Эпизоды, запечатленные на 
фоне родного края и стачшел близ
кой нам Кореи, волку юг започн 
наются надолго.

Пожелаем киностудии _а буду
щем создать еще больше фильмов 
в содружестве с работниками ки
ноискусства стран лагеря социализ
ма и республик нашей Родины, 
фильмов, воспитывающих люден и 
духе пролетарского интернациона 
лизма, дружбы народов, борьбы за 
мир.

Есть у меня пожелание а р т и с т у  
М. Пуговкину, мечтающему создать 
в кино образ советского воина Ва
силия Теркина. Внешний облик 
стойкого, неунывающего, бывалого 
солдата Пуговкин уже уловил—это 
мы видели в исполнении им раз
личных эпизодов. Хочется, чтобы 
в дальнейшей работе М. Пугов
кин создал не только образ руба
хи-парня, но образ человека боль
шой души, великих дум и глубоких 
чувств — волнующий, типичный 
образ советского воина-победите- 
ля, челов е к а -о п ти м не т а.

Много лестных слов, мыслей 
было высказано нашими гостями 
писателями Мдивани, Первенце- 
вым, режиссерами Сетелем, Рос
тоцким, артистами Шорохозой, Пу- 
говкиным, Тихоновым в адрес на
шего города, в адрес жителей Ан
гарска. Это нас ко многому обязы
вает. Мы должны беречь и мно
жить зародившиеся в Ангарске хо
рошие традиции. Пусть же общим 
девизом в делах, в поведении, в 
жизни ангарчан будет название ро
мана нашего гостя писателя Арка
дия- ’ Первенцева — «Честь смоло
ду».

Г: Эпельбаум.

М еры  приняты
Группа жильцов общежития 

№ 2 Ж У  писала в редакцию о 
недостойном неведении начальни
ка жилфонда т. Сергеева. Секре
тарь партийного бюро т. Щербаков 
сообщил, что факты, излаженные

в письме, соответствуют действи
тельности. Недостойное поведение 
т- Сергеева обсуждалось на пар
тийном бюро. Ему вынесено взыс
кание.



О МУНАХ ПОЧТАЛЬОНОВ
(Окончание. Нач. на 3 стр.).

Бродячие собаки—зло не толь
ко для письмоносцев, это распро
странители инфекционных болез
ней, Почему же бездействует ве
теринарная служба, коммунальной, 
санэпидстанция?
^ Почему путаница а  адресах? 
Почему несколько улиц под одним 
названием? Почему на домах нет 
номерных знаков? Многочислен
ные «почему?» привели в  горком- 
хоэ к Анатолию Александровичу 
Малееву.

—‘В  Нахаловках с номерами по
рядок наведем, заказали номера, в 
феврале будут готовы,—выслушав 
зш рос, сказал руководитель гор- 
комхоза,—а в  городе,позвольте, это 
не ваша функция Жилой фонд 
чей? Ж КУ да Ж КК, вот они пус
кай и думают о номерах.

—Название улиц, таблички на 
домах, конечно, это наше дело, 
разве мм отказываемся,— заявля
ет начальник ЖКУ т. Симаков.— 
Н а миллионы оборудование при
обретаем, а на номера уж как-ни
будь найдем денег. Я  обеими ру
ками голосую за уличную нумера
цию. Только где ж они эти номе
ре? Вот сейчас дом 7 76 квартала 
заселяем, строители дали ему наз
вание, а горкомхоз? Н ет еще ему 
имен и, так что же с нас спраши
вать.

й  Симаков по-своему прав. 
Опять ниточка тянется в горком
хоз.

Н о Анатолий - Александрович 
Малеев неуязвим.

—Нашли козла отпущения. По
ка город строится, трудно все пре
дусмотреть. Вот на улице Горько
го по стаоой карте дома размети
ли, а съемку с натуры сделали, 
лишний дом оказался, ну и поле
тели наши номера, поправим. А  
что касается почты, так я что ли 
к ним пойду? Пусть возьмут кар
ту да и пользуются на здоровье.

з лес—“больше дров- Л-
   • - - -
г|_г ч/вчхв<?< конторы связи до гор
ком лоза: .Г» В О Т ,П О Д И  Ж  Т Ы .Г О р К О М Х О -

зоацы считают ниже своего до
стоинства пойти к связистам и 
поставить их т  известность о том, 
что на какой-то улице появились

новые дома, начальник конто
ры связи той. Протасов сам 
никак не догадается «покло
ниться» горкомхозовцам, а стра
дают в  результате подписчи
ки, комм по неделе не доставляет
ся почта. Если отношения горком- 
хоза и почты будут развиваться 
в таком же духе—добра не жди.А 
по хорошему, для пользы дела на
до бы тт. Малееву и Протасову 
чаще навещать друг друга, уточ
нять географию как старых, так и 
новых кварталов.

Когда рождается человек, аку
шерка перзым долгом вешает ему 
номерки на шею и руки. Надо, 
ничего не поделаешь, новорожден
ные на одно лицо, не трудно и 
подменить. Почему же, когда рож
дается дом, ему не дают номера? 
Члены многочисленных комиссий 
пробуют краны, проверяют, есть ли 
тяга в печке, вставлены ли замки. 
И только одно остается без вни
мания —название дома, его имя, 
его-то, оказывается, и нет. А  для 
порядка необходимо, чтобы на уг
лу только что выгороженного до
ма висела табличка с названием 
улнцы и номерок, чтоб не появля
лись на фасадах надписи углем и 
краской. Долой квартальные но
мера, да здравствуют улицы! Не
даром же и в песне поется: «Где
эта улица, где этот дом?».

Однако и до упорядочения ну
мерации можно было кое-что сде
лать для быстрейшей доставки пи
сем и газет, населению и в учреж- 
дееия. Нелегко подниматься поч
тальонам по этажам. В некоторых 
городах придумали у входа в 
подъезд открыть абонементные 
ящики по числу жильцов. Разве в 
Ангарске этого сделать нельзя?

Некоторые учреждения получа
ют корреспонденцию на почте. Чи
сло абонементных ящиков при го
родской конторе связи, как вре
менную меру, м о * 
рит* —~ хялГ'ВЬьчи расшн-

Вопрос доставки писем и газет 
населению—наболевший вопрос, и 
неплохо было бы поставить его на 
повестку дня очередного заседания 
горисполкома. Население ждет ре
шения этого вопроса.

Н. Троицкая.

В  пионерских дружинах
ВСЕМ  РЕБЯТАМ  ПРИМ ЕР

«По следам неизвестных ге- Д и хт,— принимаем в октябрята
роев» —  так будет называть
ся сбор, который решили про- 
вести пионеры 10-й школы. 
Провести его решено в День 
Советской Армии- В 6 «А» 
группа ребят что-т» взволнован 
но обсуждает —  это пионеры 
1-го звена спорят о том, как 
лучше оформить альбом «Герои 
гражданской войны». Все от
ряды получили к сбору разные

малышей, будем выращивать 
рассаду, чтобы озеленить шко- 
лу.

Мы решили побывать на сб> 
ре в 5 «А» классе, где пио
неры принимали в октябрята 
малышей —  второклассников 
из 2  «Г»- Подходим к  малышу, 
яа груди которого горит крас 
тая звездочка, приколотая ру
кой старшего товарища. Это

задания. У семиклассников —  Слава Еалмаков- Он смущенно
тема «Они были первыми», а 
у самых юных пионеров —  
третьеклассников—  сб^р будет 
называться «У каждого юного 
ленинца отвага и мужество 
есть».

Бьет ключом жизнь пионе
ров школы № 10 после V II I  
пленума ЦК ВЛКСМ. Они хо
рошо знают: ‘ «Пионер —  всем 
ребятам пример!».

— Мы оформляем стенд, по
священный решениям плену
ма, —  рассказывает председа
тель с о в е та  дружины Люба

рассказывает, что учится на 
отличи®, и обещает дальше 
учиться так же хорошо. Моло
дец, Слава!

К  этому сбору пятикласенн- 
ки активно готовились. Боль
шую заботу о малышах прояви
ли пионеры Галя Спирина, 
Виктория Немытых, Слава Ру
бин, Надя Кривенко, Зоя Бри- 
дихина и комсомольцы Галя 
Еедина, Неля и Катя Зотовы, 
Таня Еобеняж и другие.

М. Васлааская.

ПОЛЕЗНЫЙ к р у ж о к
У нас в школе работает кру

жок домоводства. Сначала в 
жружок ходили девочки и не
много мальчиков 5—6 классов, 
а затем кружок стали посещать 
старшие девочки и даже самые 
маленькие. Занимаемся два ра
за  в неделю. Во вторник дела
ем цветы из материи. Да какие 
хорошие цветы! А  в четверг

мы учимся готовить пищу, сер
вировать стол. Продукты при
носим сами, а недавно юннат
ский кружок отдал нам кролика 
из своего живого уголка. При
готовили жаркое и устроили 
коллективный обед.

Аиля Графееиа, 
староста кружка, ученица 
6-го класса шкодил №  3.

Петрозаводск. Механизаторы пригородного совхоза имени Зайцева 
сконструировали оригинальную торфодобывающую машину, у которой 
имеется приспособление для приготовления тор ф о м и н ер а л ыга го  ком
поста. Машина работает от карданного в\ла трактора «Д Т-54». Но- 

1 вая машина производит за  8 часов до 700 тонн компоста, заменяя 
; труд 100 человек и 200 лошадей.
I Н а снимке: машина для добьшшшя торфа и пригото'влеиия торфо- 
i минеральных компостов.
I Фотохроника ТА С С .

а
С П О РТ Увлекательный поход

При клубе поселка Юго-Вос
точный организована лыжная 
секция. Возглавляеет ее сле
сарь строительного района 
К. И. Ефимов. Комсомольцы 
и молодежь этой секции реши
ли провести коллективный вы
ход в лес, посвященный подго
товке к фестивалю «Слава ком
сомолу». 26 января с утра со 
всех концов поселка к клубу 
начали стекаться лыжники. Р у
ководитель секции т. Ефимов 
встречал каждого участника 
похода, осматривал лыжи, кре
пления, одежду, давал кеобх 
димые советы. В 10-30 утра все 
участники похода были в сбо
ре, их насчитывалось^2-~т1ело- 
«Сл.’ ^Десъ рыли слесарь Петр 
Хоцкий, шофер Михаил Боже
нов, электросварщик Василий 
Слелнев, строитель Юрий 
Кузьмин, плотник Александр 
Поляков, преподаватель физ
культуры Нина Шипипына и 
многие другие. Среди участни

ков похода оказался и фотог
раф.

В  10-45 Ефимов повел ко
лонну по заранее подготовлен
ному маршруту. Погода лыжни
кам благоприятствовала. На ме
сте привала лыжники соревно
вались в меткости стрельбы из 
малокалиберной винтовки. Луч
ших результатов добились тт. 
Баранов, Петрушечкин, Брон
ников, Ефимов 

Увлекательным и интересным 
оказался поход. 20 километров 
прошли лыжники, не почувст
вовав усталости. Все члены 
лыжной секцивигйпЗЭЯАИ 2*3- 

—’яЗлгмЙГе — в феврале совер
шить новый поход по маршру
ту Ю го - Восточный—деревня 
Стеклянка со своей художест
венной самодеятельностью. 
Этот поход лыжники посвятят 
выбооам в Верховный Совет 
СССР. А . Дани'леико,

председатель правления клу
ба пос. Юго-Восточный.

Заслуженная победа
29  января закончилось пер

венство города по волейболу 
среди мужских команд. Игры 
проходили в спортпавильоне с 
3 января. В соревнованиях при
няло участие 8 команд. Ровно 
провели все игры команды 
«Техникум-1» и «Химик», при
дя к финальной встрече без по
ражений. 26 января состоялась 
игра между этими командами, 
определившая победителя пер
венства. Команда «Химик» ока
зала упорное сопротивление, но 
дружная и энергичная игра 
команды «Т  ехнакум-1» при
несла ей заслуженную победу со 
счетом 3:0. Команда «Нефтя
ник» с большим трудом завое
вала третье место.

Н а низком спортивном уров
не провели свои игры команды 
«Строитель-1» и «Нефтяник». В 
этих командах не было игровой 
дисциплины. Особенно это от
носится к команде «Нефтяник». 
Кроме того, команда требует 
усиления своего состава моло
дежью.

Команде «Техникум-1» вру
чен переходящий приз и дипло
мы первой степени. Команды 
«Химик» и «Нефтяник» на
граждены соответственно дипло
мами 2, и 3 степени.

Следует сказать, что разви
тие такого увлекательного вида 
спорта, как волейбол, пущено »

П О П РА ВК А

Состав комиссии избирательного 
участка №  37-878, опубликован
ный в газете, считать относящимся 
к избирательному участку 
№  38-879, комиссию по избира
тельному участку 38-879—к изби
рательному участку 37-878.

Председателем комиссии по из
бирательному участку №  30-871 
является т, Ощеяов.

нашем городе на самотек. О т
сутствие городской секции во
лейбола и судейской коллегии 
привело к тому, что качество 
судейства было низким, а тех
нический уровень игры команд 
слаб. Остается пожалеть,что со
ревнования привлекли ограни
ченное число зрителей ввиду 
неподготовленности помещений.

Н . Смирнов, 
главный судья соревнований.

Новый роман 
вашего земляка
Иркутское книжное издательст

во выпустило в свет роман иркут
ского журналиста Владимира Ни
колаевича Козловского «Верность», 
посвященный летчикам партизан
ских тылов. Роман рассказывает о 
верности советских людей своей 
Родине, о их прекрасном умении 
быть верными в дружбе и любви.

Действие романа начинается »  
предвоенные годы. После оконча
ния института герой романа Вик
тор Сокол с дипломом агронома 
едет на работу в Карелию. Он ме
чтает вырастить сад в суровом 
краю. В мечтах он неразлучен, с 
любимой девушкой Айной. Неожи
данно Сокола призывают в ар
мию, назначают в летное штур
манское училище. Жизнь велика, 
дороги в ней перепутаны. Много 
разных людей встретит на своем 
пути герой романа, друзей и вра
гов. Много подвигов совершит Со
кол с друзьями - летчиками. А в
тор романа—сам бывший летчик, 
и образы их ему лучше всего уда
лись.

Библиотека Дворца культуры 
готовит встречу читателей с авто
ром романа.

Р . Кабакова, 
библиотекарь.

К л у б — к л у б у
26 января в клуб Юго-Вос

точного поселка с дружеским 
визитом приехал драматический 
коллектив клуба «Строи
тель» (руководитель И. И.Ха- 
ритонов). Гости показали спек
такль «Анджело» (мелодрама 
В- Гу^го). Выразительно испол
нили свои роли Беретта М. C .fc. 
(Катарина), Кокунина Т . И. 
(Т избе), Харитонова И. И. 
(Анджело), Беда В. (Гомодеи) 
и Петров (Родоныро).

По окончании спектакля ре
жиссер т. Харитонов беседовал 
с участниками драмколлектива - 
клуба Ю го - Восточного посел
ка. Д . Александров.

И З В Е Щ Е Н И Е

Совет ветеранов революции я 
труда приступил к работе. По 
всем вопросам, касающимся ветера
нов революции, гражданской вой
ны, офицеров в отставке, матерей- 
героинь, обращаться в травление 
Совета, по адресу: библиотека
Дворца культуры, ежедневно с 14 
до 20 часов, кроме воскресенья и < ,  
вторника. Там  же производится ж  

j учет и регистрация всех ветеранов. ”

И. о= редактора В. П. КУЗЬМИН.

ТРАДИЦИОННЫЙ ВЕЧЕР 
ВСТРЕЧИ ВЫПУСКНИКОВ
15 февраля в 20 часов прово
дит средняя школа № 1. Биле
ты получить в школе.

Т Р Е Б У Ю Т С Я : главные и стар
шие бухгалтеры, счетоводы, на
чальники снабжения, начальники 
коммунально-бытовых контор, кас
сир.

Обращаться по адресу: г. Ан
гарск, Восточный поселок, дом 
рядом с учебным комбинатом, от
дел кадров.

Коновалов Вениамин Поликарпо- 
вич, прож. в г. Ангарске, квартал 
24, дом 2, кв. 6, возбуждает дело 
о  разводе с Филипповой Верой 
Васильевной, прож. в с. Алыгджер, 
Нижне-Удинского района, Иркут
ской области.

Дело подлежит рассмотрению в 
нарсуде 2-го участка Нижне-Удяя- 
ского района Иркутской области.

Лгабченко Луара Семеновна, 
прож. в Г. Ангарске, ул. Октябрь
ская, дом 32, ив, 1, возбуждает де
ло о разводе с Юшиным Владими
ром Ивановичем, прож. в  г. А н 
гарске, ул. А  Матросова, дом 25, 
ка. 7.

Дело подлежит рассмотрению в 
чосуде 1 участка Г« Ангарска.

В КИНОТЕАТРАХ ГОРОДА

«П О Б Е Д А » 2, 3 и 4 февраля— 
«Капитан из Кельна». Сеансы: 10, 
12-20, 14-40, 17, 19-20, 21-40. £ _  
5 февраля—«В о власти волота». 
Сеаисы: 10, 12, 14, 16, 18, 20,
22 часа.

«П Р О ГР ЕС С » — художествев- 
ный фильм «З эи щ а » , Сеансы:
12, 13-40, 15-20, 17, 18-40, 20-20,
22 часа. Для детей — 1 [ятиадиати- 
летаий капитан». Начало в 10 ча
сов. 3 и 4 февраля — «Рядовой 
Александр Матросов». Сеансы:
11-10, 13, 14-45, 16-30, 18-15.
20-10, 22 часа. Документальный 
фильм «Рассказ об одном плава
нии». Начало в 10 часов. Ч-л

Коллектив, администрация, 
партийная, профсоюзная и ком
сомольская организации первого 
Ангарского монтажного управ
ления «Союзпроммонтаж» С 
прискорбием извещают о смерти

Ш Е Р М А Н А
Иойна Самойлоиича,

последовавшей после продолжи
тельной болезни, и выражают 
глубокое соболезнование семье 1 Р1 
покойного.

щ
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